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理事　鳴海淳郎
　〃　 溝部　仁
　〃　 村津忠久
　〃　 梅津ヤヨイ

役員　会　長　平野英壽
　　　副会長　上妻　浩
　　　幹　事　木村きぬゑ
　　　会　計　岩尾昭治

第  　 回 例 会 会報委員長　大島由美子

理事　吉富今男
　〃　 薬真寺章三

ＳＡＡ　河村貴雄
直前会長　森　宗明

SERVICE Above Self
超我の奉仕

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆国　　歌　　君が代

◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　たなばたさま

◆Ｂ．Ｇ．Ｍ　　「オーケストラで綴る

日本の愛唱歌」より

美しき天然

初恋

ゴンドラの唄　　他

◆ゲ ス ト 　　玉ノ井博明　　

（RI第2720地区2005-2006年度ガバナーエレクト）

八坂　明彦（別府ロータリークラブ会長）

木下　晴之（別府ロータリークラブ幹事）

神　日出男（別府北ロータリークラブ会長）

三笠　日朗（別府北ロータリークラブ幹事）

ドブロボリスカヤ・アンナさん（米山奨学生）

会長の時間 会長　平野　英壽

　とうとう、この時が来てしまいました。私が入

会した16年前、今はもう退会してしまいました

が、小田部会員に「ロータリーに入れ」と言われ、

「何でそんな会に入らんと悪いんかえ？」と聞く

と、「チャーターナイトまでに会員を増やさんと

悪いんじゃ。１～２年して面白ねえかったら、や

めていいけん」と、ロータリーの「ロ」の字も知

らない私がそのまま入会、ずるずると居ついて早、

まる16年、とうとう会長にまでならせて頂きま

した。

　私が、何が苦手かと言いますと、人前、特に女

性の前で話すことが超苦手な男でございまして、

お酒も飲んでいないのに呂律が回らなくなった

り、「ざ」「だ」「び」「べ」「ど」「ぞ」が言えなか

ったり、もう大変ですから皆様の寛大なお受け止

めをお願い致します。

　私は現在、４つの会社の代表をしております。

メインとして「平野工務店」、土地販売・仲介・

斡旋の「東九不動産」、「スーパー銭湯・わくわく

温泉かっぱの湯」、又「ピザ宅配・カラオケ・ビ

リヤード」まあ、小さいながらそれなりに、そ
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れぞれの部署でスタッフが頑張って頂いておりま

す。私が代表で務まっているのは、そのスタッフ

のお陰でございます。

　私が１年間、無事に会長を務めさせていただく

ためには、副会長、幹事を始め各委員長・委員の

皆様方、当クラブの方々全員のご協力が必要です。

どうか見捨てることなく、ご協力頂けるよう、切

に切に１年間よろしくお願い致します。

幹事報告 幹事　木村きぬゑ

─　識字率向上月間　─

１．本日の卓話

 「役員就任挨拶」

 平野英壽会長、上妻　浩副会長、木村きぬゑ

幹事、会計：岩尾昭治会員、ＳＡＡ：河村貴

雄会員

２．本日のゲスト

 玉
たま

ノ
の い

井溥
ひろあき

明氏

（ＲＩ第2720地区2005-2006年度

ガバナーエレクト）

 八
や

坂
さか

　明
あきひこ

彦氏

　　（別府ロータリー

クラブ会長）

 木
きのした

下　晴
はるゆき

之氏

　　（　　 〃 　　幹事）

 神
こう

　日
ひ で お

出男氏

　　（別府北ロータリー

クラブ会長）

 三
み

笠
かさ

　日
にちろう

朗氏

　　（　　 〃 　　幹事）

 ドブロボリスカヤ・アンナさん　（米山奨学生）

３．各ロータリークラブからのお知らせ

　　『事務局変更』

 ７月１日より、日出ロータリークラブの事務

局が下記の通り変更となりました。

 　旧住所：〒879-1505　速見郡日出町川崎3941-８

　　　　　　　さとう調剤薬局内

 　新住所：〒879-1505　速見郡日出町大字川崎501-１

　　　　　　　㈲吉弘建設内

　　　　　　　Tel（0977）72-3705　Fax（0977）72-7952

 ７月１日より、竹田ロータリークラブの事務

局が下記の通り変更となりました。

 　旧住所：〒878-0201　直入郡久住町大字久住5698-２

 　新住所：〒878-0001　竹田市大字植木1809-３

　　　　　　　竹田明治郵便局内

 　　　　　Tel（0974）62-1028　Fax（0974）62-4104

 ７月１日より、大分キャピタルロータリーク

ラブの事務局が下記の通り変更となりました。

 　旧住所：〒870-0816　大分市田室町９-20大分東洋ホテル内

 　新住所：〒874-0016　別府市野田１組の１（幹事：自宅）

 　　　　　Tel（0977）66-9022　Fax（0977）66-9022

４．本年度、ＲＩ第2720地区のガバナーには森
もり

田
た

靜
せいいち

一氏（松橋ＲＣ）が就任され、大分第三

分区ガバナー補佐には小
お

口
ぐち

健
けんいち

一氏（別府北Ｒ

Ｃ）が就任されました。

５．本年度、ＲＩ第2720地区委員に就任された

当クラブ関係者は、会の通りです。

　　・国際奉仕委員会　　　副委員長　溝部　仁会員

　　・続・地区誌編纂委員会（アドホック）　委員　河村貴雄会員

　　・第３回中学卓球大会委員会　委員　森　宗明会員

６． ７月２日（土）12：00～ホテル白菊に於い

て「続・地区史編纂委員会」が開催され、当

クラブの河村貴雄地区史編纂委員会委員が出

席致しました。

７． ７月５日（月）12：30～大分合同新聞別府

支社、今日新聞社、ＣＴＢメディアへ市内各

ロータリークラブ会長・幹事により「就任の

表敬訪問」を致しました。

８．本日例会終了後、13：40～「第１回定例理

事・役員会」を開催致します。

 理事会メンバー：平野英壽、上妻　浩、木村

きぬゑ、岩尾昭治、河村貴雄、森　宗明、吉

冨今男、村津忠久、薬真寺章三、鳴海淳郎、

溝部　仁、梅津ヤヨイ　各会員

９．例会変更のお知らせ

別府東ＲＣ ７月14日（木）の例会は、例会場

の都合により　同日12：30～別

府ホテル清風に場所変更

別府ＲＣ ７月15日（金）の例会は、サッカ

ー観戦例会の為　７月13日（水）

18：00～大分ビッグアイに日時

・場所変更

10．次週の予定

　　「委員会活動計画」

上妻　浩クラブ奉仕委員長、小川雅代会員増

強委員長、吉冨今男職業奉仕員長、村津忠久

社会奉仕委員長、薬真寺章三国際奉仕委員長

11．本日の回覧

①「ロータリー情報集（2005・2006）最新

版」　希望購入

②「積もり寄付（米山・ロータリー財団）」 

希望申込み
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③「結婚記念日：記念品」

④ 豊後高田ＲＣ、宇佐ＲＣ、杵築ＲＣ、

　　　 くにさきＲＣ　週報

12．本日の配布

① ロータリーの友７月号

② 週報780号

③ 「第96回国際ロータリー年次大会“大会日報”」

前岡志郎ＰＧより

④ 「2005～06年度 国際ロータリー テーマについて」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

スマイルボックス 委員長　梅津ヤヨイ

○平野会長

　本年度よろしくお願い致します。それなりに

一生懸命頑張ります。

○上妻会員

　今年度の会長、幹事、ご苦労様です。よろし

くお願いします。

　ゲストの皆様、本日の出席有難うございます。

色々御指導、御協力よろしくお願いします。

○木村会員

　本日のゲストの皆様おつかれ様。あと二日よ

ろしくお願いします。

　今日はドキドキして食事ものどに通りません。

○鳴海会員

　新しいロータリー年度がはじまりました。会

長、幹事を中心に一層頑張りたいと思います。

○溝部会員

　平野さん、木村さん頑張れ ! ! 何を？

○河村会員

　今日から平野会長、木村幹事、一年間よろし

くお願いします。思う存分やって下さい。応援

します。

○村津会員

　新年度の始まりです。よろしくお願いします。

　創団45周年記念の「クール・あおやま定演」

は一昨日無事盛会にて終わりました。クラブ会

員の皆様にも、いろいろ御協力頂きました。あ

りがとうございました。感謝してスマイル。

○森会員

　平野年度の船出を祝ってスマイルします。

○岩尾会員

　新年度初の例会です。平野会長、木村幹事、

よろしくお願いします。

○後藤（隆）会員

　平野会長の髪が突然黒くなってる。気合いが

入ってるのかな？新会長、新幹事、一年間がん

ばって下さいネ。

○薬真寺会員

　スマイルボックス委員会新委員長、梅津さん

にバトンタッチのスマイルいたします。

○吉冨会員

　本日より新年度の始まりです。一年間よろし

く御願い致します。

○近藤会員

　今日から新しい年度。畳、○○、ロータリー

の会長、何でも新しいことはよいことだ。新会

長頑張って下さい。

○津末会員

　本日はゲストのみなさんご苦労様です。平野

会長、木村さん、今年度よろしくお願いします。

○大島会員

　一月遅れの梅雨が来たようで、スッキリしま

せんが一応雨の恵み、感謝します。

　又、本日はゲストの皆様ようこそお越し下さ

いました。一年間頑張って下さい。

○衛藤会員

　今日はゲストの皆様ようこそお越し下さいま

した。平野会長のもと新体制の発足おめでとう

ございます。今年一年もがんばります。

○赤嶺会員

　いよいよ平野会長をはじめとする新しい中央

ロータリーがスタートとしました。今年又、一

つ一つを勉強させて頂きながら頑張りたいと思

います。

　今日は沢山の方々がおいでになっているので

会場がうまっています。とても嬉しいです。こ

れからも宜しくお願い致します。

○小川会員

　今、名古屋にいます。例会出席できず申し訳

ありません。平野新会長、木村新幹事、一年間

よろしくお願いします。

○土谷会員

　今日から新年度ですが、どうしても仕事の都

合で欠席です。どうぞ本年もよろしくお願いし

ます。

○梅津会員

　平野会長、木村幹事、新年度です。よろしく

お願いします。スマイルも一生懸命頑張ります。

皆様よろしくお願いします。
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卓　話

役 員 就 任 挨 拶

ご挨拶及び年度運営方針

会　長　平野　英壽

　国際ロータリー　カール・ヴィルヘルム・ステンハマ

ー会長は、2005年度から2006年度のテーマを『超我

の奉仕』とあげられました。『超我の奉仕』とは、決

して訪れることのない土地の決して会うことのない

人々を助けると言う事を意味しているのです。その主

な二つの協調事項は、今月の月間でもある「識
しき

字
じ

率
りつ

向

上」そして「水保全・健康・飢餓追放」加えて、公共

イメージの向上に焦点を合わせています。

　そのＲＩテーマを受け・第2720地区の森
もりたせいいち

田静一ガバ

ナーは、「１．会員増強　２．公共イメージ　３．クラブ

奉仕　４．職業奉仕　５．社会奉仕　６．国際奉仕」に

各ロータリークラブに取り組むように要請しております。

　奉仕部門の効果を上げるためには、クラブ奉仕が円

滑に運営されていなければなりません。クラブ例会に

出席したり、クラブ・プログラムに参加したり、委員

会活動に加わったり、会員増強を推進したりすること

はすべてロータリーの役に立ちます。そして、すべて

の奉仕部門の重要な要素は「親睦」です。親睦があれ

ばこそ、クラブ会員は高い出席率を維持し、力を合わ

せ、他社への奉仕に最大の成果を達成しようと意欲を

持つからです。

年度のテーマ　シンプル・オープン・エンジョイ

①百年後第１年発足の記念行事セミナー等積極的に行う。

②皆様個人の経済的負担を軽減し、有効活動に集中する。

③世界社会奉仕（ＷＣＳ）に全力を挙げる。

④地区内では恵まれない方々へ手を差し伸べる福祉に力点を置く。

　そこで、今年度の私共、別府中央ロータリークラブ

のテーマを「“場”を沸かそう」とさせていただきま

した。“場”とは、例会場のことです。一人でも多く

の会員が１回でも多く例会出席をはたし、ワイワイと

沸き立つクラブにしていきたいと考えております。よ

って今期は、年間プログラム中に外部卓話を少なくし、

会員同士の対話＝ダイアログといいますか、そういう

ものを増やしていきたいと考えております。

　例会に出席しても形式的な流れの中で挨拶ぐらいの

会話で例会を終わってしまう、そういう例会では本当

の親睦は図れないのでは…と思います。当クラブのス

マイル・ボックスでの色々な日常の出来事は汲み取れ

ますが、もっと会員同士、親密な親睦を深められたら

…と思います。それによって、もっと会員が増え各委

員会ももっと色々な活動に取り組めるのではないかと

思います。別府一小さいクラブながら、別府一楽しい

クラブにできたらと思います。

　国際ロータリー、又 2720 地区もある事ながら、ま

ずは当クラブを沸き立たせようではありませんか。

副会長　　上妻　　浩

　当クラブの事情により、幹事に引き続き副会長を務め

ることになりました。予定通り行けば次年度は会長とい

うことになります。

　幹事を務めた１年間は、とにかく例会を始め殆どの行

事に出席しようと心掛け、実行しました。出席しさえす

ればいいとは思っていませんが、生の空気に触れること

はいい勉強になりました。副会長の１年間は幹事をした

１年間の復習という意味で週報、ロータリーの友、ロー

タリー探究等の資材を整理して、少なくとも１年分は読

もうと考えています。そしてそれとクラブ奉仕委員長も

兼務している副会長としての務めを果たしながら次年度

会長の心構えを築くべく努力しようと思っています。会

長の予習というような感じにするつもりです。

幹　事　　木村きぬゑ

　今度幹事になりました木村です。今まで何もして

いない私が出来るか心配ですが、会長さん、理事の

皆さんのご指導をうけながら一年がんばろうと思っ

ています。どうぞよろしくお願いします。

会　計　　岩尾　昭治

　当クラブの会計の岩尾でございます。

　数年前までは、会員数も少なく少人数で予算・決算

には随分苦慮しましたが、平成７年度の臨時総会で月

１,000円の会費を増額しまして、以後は当クラブの財

政状態は非常に安定して参りました。特に当クラブの

特徴はスマイルボックスの自主財源の確保で、他クラ

ブには見られないすばらしいもので今年も予算を上回

り４％の増となっております。この貴重な資金につき

ましては各委員会に有効に使用させて頂いております。

　今後も引続き、会員皆様のご協力の程よろしくお願

い致します。

ＳＡＡ　　河村　貴雄

　例会に出席することにより、会員各自が抱えている

仕事上のストレスや、様々なマイナス要因をすべて払

拭できるような明るく楽しい会場の雰囲気づくりに努

めます。その為には、会場入口で明るく元気な声で挨

拶し、皆様を心から喜んでお迎えします。食事時間を

除いて、例会中私語がないのが我がクラブの伝統であ

るので、今年度もそれを継続します。常に思いやりの

精神でＳＡＡのお役を務めさせて頂きます。


